

## La encuesta prohibida

Escrito por morpheo81 - 22/06/2016 08:51

---

Dado que no se pueden publicar ya encuestas ya que estamos a 5 días de las elecciones hay que ir a visitar de nuevo al periódico andorrano para ver como esta el patio.

<http://sondeos.elperiodic.ad/primer-sondeo-elecciones-generales-26j.html>

Como ya se veía venir poco o nada va a cambiar el panorama con respecto al 20D, bueno sí la unión de IU + Podemos + Equo + ... va a propiciar que la ley electoral de a la unión de estos partidos más escaños respecto a los votos que tienen.

Tampoco parece que va a cambiar nada con respecto al PP, que ha hecho sus cuentas y de nuevo dejará que el reloj de la democracia no siga corriendo apostando todo a la gran coalición o a un hipotética abstención del PSOE para dejarle gobernar.

El PSOE tendrá la llave del gobierno para un lado o para otro si se confirman las encuestas, veremos que para donde se inclina la balanza.

=====

## Re: La encuesta prohibida

Escrito por tucapital.es - 22/06/2016 10:39

---

Todo apunta a que PSOE apoye a quien apoye, está encaminado a desaparecer.

La misma ley electoral que Podemos y otros se quejaban, ahora les va a beneficiar frente a los otros como C's.

Según las encuestas, parece que los votantes va a castigar a PSOE y C's y beneficiar ligeramente a PP y claro, Podemos también, especialmente por unir los votos de IU.

Salu2

=====

## Re: La encuesta prohibida

Escrito por juanmanuc - 22/06/2016 19:18

---

tucapital.es escribió:

Todo apunta a que PSOE apoye a quien apoye, está encaminado a desaparecer.

La misma ley electoral que Podemos y otros se quejaban, ahora les va a beneficiar frente a los otros como C's.

Según las encuestas, parece que los votantes va a castigar a PSOE y C's y beneficiar ligeramente a PP y claro, Podemos también, especialmente por unir los votos de IU.

Salu2

Humm todo lo que nos rodea parece pender de un hilo y para mal, Si gana Donald Tramp en EEUU, si Gran Bretaña sale de EUROPA y si ganan los Podemos En ESPAÑA, me piro a Australia o a Nueva Zelanda antes de que sea demasiado tarde :laugh: :laugh:

Lo tengo muy claro, mi profesión me lo permite, ya he convencido a mi hija que era lo facil, y con mi mujer estoy en ello. ;)

Salu2.

---

## Re: La encuesta prohibida

Escrito por morpheo81 - 23/06/2016 09:09

Segunda entrega <http://sondeos.elperiodic.ad/segundo-sondeo-elecciones-generales-26j.html>

Juan Podemos no va a ganar las elecciones, lo de Donald Trump está por ver ya que hay muchos de su propio partido que no le votarán y lo del Brexit hoy conoceremos la respuesta.

La ley electoral sigue beneficiando más a PP y PSOE ya que en muchas circunscripciones donde se juegan pocos escaños son para ellos si o si, es verdad que con la unión de Podemos e IU se ha corregido esto pero aún así con los porcentajes de voto sobre la mesa vemos que salen mejor parados PP y PSOE.

Algunos siguen abogando por el cambio de la ley electoral, ojalá todos estuvieran por esas también:

18.- Reforma de la Ley Electoral: corrección de los factores que, a su juicio, provocan "la desproporción y la desigualdad del voto en España (circunscripción, magnitud, barrera y fórmula), orientada a garantizar la igualdad real del voto de todas las personas".

<http://www.europapress.es/nacional/noticia-elecciones-2016-20-propuestas-clave-programa-unidos-podemos-20160619094045.html>

---

## Re: La encuesta prohibida

Escrito por tucapital.es - 23/06/2016 09:41

Yo pediría desde luego un cambio para evitar el bochorno de los últimos 6 meses. Veremos si se repite.

Ya comienza los vetos de PSOE y Pedro Sánchez al PP, un partido que seguramente será el mayor votado entre los españoles y que contará con 7 millones de votos; también veta a Iglesia como presidente. Desde luego parece que el PSOE va a sacar otra vez el peor resultado de su historia... y eso parecía imposible después del 20D.

C's continua con su veto a Rajoy...

Así arranca las negociaciones cuando ni si quiera se sabe el resultado. Vaya país...

=====

## Re: La encuesta prohibida

Escrito por juanmanuc - 23/06/2016 23:14

---

Yo lo veo muy negro por lo menos lo de España.

A mi lo que no me gustaria es que gobernase el PP sin apoyos estables, si gobierna el PP que lo haga con pactos con gente responsable que le importe España y que esos pactos sirvan de verdad de sustento para todos los Españoles y no para sus putos partidos en lo que a ellos corresponda, sino para qué, para que dentro de dos años se repitan elecciones al no poder sacar el gobierno su legislatura adelante por culpa de zancadillas desde los que se suponía que tendrían que establecer un leal apoyo por lo menos en lo sustancial y que despues como consecuencia del fracaso provocado vengan y nos gobiernen los podemitas por otros dos años mas de peor lastre ya para rematar la jugada y hasta que se lo carguen todo literalmente y tengamos que volver al punto de partida si es que podemos y nos dejan o nos dejan podemos si tienen poder, y entonces en el mejor de los casos empezariamos de nuevo a partie de una situación no solo inmensamente peor y probablemente fuera de Europa y del Euro o tal vez escindidos en cantones o taifas, aunque esto seria lo de menos ante una absoluta indigencia al estilo Venezuela pero sin petroleo, o es que no nos han dicho ya por activa y por pasiva los podemitas que son los mismos perros con distinto collar allí y acá.

Aqui a algunos esto por un oido les entra y por otro les sale, pero la realidad es que "podemos" ser Venezuela al estilo Ibérico pero sin jamón ni siquiere york "si se puede" claro que se puede, tampoco los Venezolanos de antes de Chavez se podian creer que podrian llegar a estar peor gracias a un gobierno populista en manos de un loco (y ocos por desgracia hay muchos sueltos) que usó el sistema en sus manos en el peor sentido antisistema, o que incluso la cosa madurase mas todavia en la ineptitud mas absoluta, y mirar ahora.

Salu2

=====

## Re: La encuesta prohibida

Escrito por morpheo81 - 24/06/2016 07:15

---

Parece que el Brexit ya es una realidad

[http://internacional.elpais.com/internacional/2016/06/24/actualidad/1466741749\\_403437.html](http://internacional.elpais.com/internacional/2016/06/24/actualidad/1466741749_403437.html)

En cuanto a lo de Podemos ser Venezuela, no se en que sentido lo dices, ya tenemos un gobierno bastante bananero donde los ministros de interior se reúnen para conspirar contra el resto de adversarios políticos, donde nos mienten una y otra vez con supuestas bajadas de impuestos que no podrán ser y aal mismo tiempo nos mintienn sobre el gasto social y donde las políticas realizadas hacen que crezca aún más la desigualdad, cada vez hay más ricos y desgraciadamente más pobres.

Yo lo único o que tengo claro es que hay que sacar de las instituciones a ese partido mafioso que tiene el privilegio de ser el único partido a lo largo de nuestra democracia que ha sido imputado. Lo triste es

que haya aún 7 millones de personas que lo voten, teniendo otras opciones muy validas. Así va España...

=====

---

## Re: La encuesta prohibida

Escrito por juanmanuc - 24/06/2016 21:20

---

Es imposible que te creas tus propias mentiras y como parto de esa base cierta, no me voy a molestar en responder a eso.

Lo unico que es verdad es que el populismo nos invade y está cada vez mas cerca, no solo en España como veis resultados del populismo está aqui cerca con el Break it, se dedican a engañar a los mas incautos prometiendoles mentiras cuando al realidad que subyace en consecuencia de sus utópicas politicas es la miseria, ademas de la de sus propios planteamientos y la miseria a donde nos llevarian, por eso no somos mas de 7 millones en España, somos muchos mas y espero que cada vez mas los que no tragamos con populosmos podemismos y mentiras.

No quiero podemitas ni en pintura, no quiero secesionistas ni en pintura ya sean de donde sean aunque venga de la Gran bretaña mirando con desprecio al continente al que pertenecen cono si fuesen mejores que el resto por cagan pegamín, o ya sean de la Pequeña, humilde y castigada España, todos tienen en común el sello del populismo, la busqueda del poder a costa de todo incluido el propio sistema que aunque no es perfecto es el mas perfecto de los conocidos, yo que ellos antes de proponer mas mentiras miraria a los ojos de las personas a las que piensan engañar la proxima vez con tal de lograr llegar al efímero poder que buacan, y piensen en la ruina y el grandisimo daño que les pueden hacer a cada una una de esas personas y como consecunecia tambien a otras que no quieren saber nada de gentuza ansiosa de poder como ellos.

P.D.Cuando sucede una secesión con esta de los Británicos que nos pilla muy de cerca por cierto, mucho mas de lo que algunos se creen, aunque hay otras que nos podran pillar mas cerca aunque esperemos que no y que por lo menos sigamos teniendo un gobierno sensato que lo impida, pero dado lo sucedido lamento decir que ya estoy mas cerca de tirar la toalla e IRME A VIVIR A LAS ANÍPODAS!! en contra de mi voluntad pero a favor de los mios que no se merencen un gobierno podemita y creo de verdad que si llegua alguna vez a gobernarnos Podemos lo tendré que hacer seguro, y como cunda el ejemplo que por supuesto será el más racional y por tanto lo mas normál ante una situación así, a ver quien os va a cotizar y quien va a invertir aquí, desde luego yo ya no desde las antípodas, aunque quien sabe, lo mismo incluso os venden el papel de vater del que carecen ahorta los Venezolanos, si es que se libran antes de su gobierno populista actual, claro que lo dificil primero será librarse y segundo que os llege la importación debido a los aranceles y si os llega, que os llegue la moneda que tengais para poder pagarlo aunque Pablo ultimamente ya se ha vuelto Prograsista moderado y dice que ya no quiere volver a la peseta, quien se fia de semejante veleta.

Salu2.

=====

---

## Re: La encuesta prohibida

Escrito por morpheo81 - 25/06/2016 12:31

---

Gracias por lo de mentiroso ;) fiel a tu estilo y haciendo siempre amigos allá por donde vas.

No quieres Populismo ni en pintura pero votarás seguramente al PP que ya van sobrados de Populismo desde hace ya muuuuchooooo tiempo.

En cuanto a los sececionistas no os veo defiendo a capa y espada que voten todos los Europeos para ver si Reino Unido se marche de Europa como hacéis en España, lo que vale para unos no vale para otros...

Yo tampoco quiero a un partido podrido en el gobierno pero es lo que nos ha tocado sufrir casi ya 5 años y si el PSOE no lo remedia volveremos a sufrir ya sea por activa (apoyen la investidura del Rajoy) o por pasiva (se abstengan). Pero como vivimos en una democracia pues gobernará el que tenga más apoyos parlamentarios.

Ya hay muchos que han tenido que emigrar gracias a las políticas del PP, esos que lo han tenido muy difícil para votar gracias al gobierno que no ha puesto todos los medios para que, el que se ha ido en contra de su voluntad y aspira a volver a este país, pueda votar en su país para que todo cambie.

Y siguiendo con la demagogia barata que practicas, pregúntale a Rivera con que se limpió el culo cuando estuvo en Venezuela, seguro que no se le irritó el culito limpiaandose con una piedra como hacían muchos en España tras la post-guerra, la que tuvieron que sufrir muchos en España tras la guerra civil, menos los que estaban al lado del régimen claro...

Mañana veremos los resultados de las elecciones pero aquí os dejo la última encuesta  
<http://sondeos.elperiodic.ad/cuarto-sondeo-elecciones-generales-26j.html>

=====

## Re: La encuesta prohibida

Escrito por juanmanuc - 26/06/2016 00:21

---

morpheo81 escribió:

Gracias por lo de mentiroso ;) fiel a tu estilo y haciendo siempre amigos allá por donde vas.

No deberías ofenderte morpheo ;) ,porque cuando la gente falta a la verdad, hay que responderla con la verdad y si la verdad es que faltan a ella, luego mienten como tu antes, que le puedo hacer yo salvo echartelo en cara para hacer justicia ya que de mi no parte la falta.

Por otro lado donde voy y donde estoy yo suelo seleccionar a mis amigos que es lo mas sensato y no ellos a mi, por eso puedo presumir de tenerlos buenos y muy buenos y de hace muchos años, tambien buenos y mejores de hace menos tiempo y para no mentir alguno que otro que demostró no merecer haber tenido mi amistad, pero estos últimos se cuentan con los dedos de una mano sobrándome la mayor parte de esta.

morpheo81 escribió:

No quieres Populismo ni en pintura pero votarás seguramente al PP que ya van sobrados de Populismo desde hace ya muuuuchooooo tiempo.

Te quejas de que te llame mentiroso y a la primera de cambio vuelves a faltar a la verdad con tus palabras a sabiendas de hacerlo, cuando todos sabemos que los reyes del populismo en España son los podemitas (bueno reyes no, que no les va la monarquía, mejor los campeones) desde que irrumpieron en el plano político en España solo hablan en clave populista, así que en comparación el PP es obvio que está en las antípodas del populismo cerril podemita. Ya ves como no merece la pena contestar mentiras obvias, se pillan antes aun mentiroso que a un cojo y mas ante cosas como esta por lo que me podia haber ahorrado este parrafo como hice antes al no contestar cuestiones cuya falsedad cae por su propio peso.

morpheo81 escribió:

En cuanto a los secesionistas no os veo defiendo a capa y espada que voten todos los Europeos para ver si Reino Unido se marche de Europa como hacéis en España, lo que vale para unos no vale para otros...

A ver como te lo explico para que lo quieras entender... hay una diferencia fundamental entre el derecho a decidir sobre separarse de la UE de Gran Bretaña y secesionarse de España por ejemplo Cataluña, la diferencia es que Gran Bretaña siempre ha sido independiente mucho antes de existir la UE y como tal tiene derecho a decidir sobre su propio futuro unilateralmente, por muy mal que lo hayan hecho al decidir, sin embargo Cataluña nunca ha sido independiente sino parte de, y por lo tanto ese derecho unilateral no es justo que se le pueda otorgar, ya que Cataluña es tan tuya como del mas Catalan de los Catalanes, por lo tanto tu y yo tambien tenemos el mismo derecho a decidir sobre su futuro al ser tambien el nuestro como parte de histórica, ¿Lo quieres entender ahora o hace falta que te lo explique de otro modo

morpheo81 escribió:

Yo tampoco quiero a un partido podrido en el gobierno pero es lo que nos ha tocado sufrir casi ya 5 años y si el PSOE no lo remedia volveremos a sufrir ya sea por activa (apoyen la investidura del Rajoy) o por pasiva (se abstengan). Pero como vivimos en una democracia pues gobernará el que tenga más apoyos parlamentarios.

Ya hay muchos que han tenido que emigrar gracias a las políticas del PP, esos que lo han tenido muy difícil para votar gracias al gobierno que no ha puesto todos los medios para que, el que se ha ido en contra de su voluntad y aspira a volver a este país, pueda votar en su país para que todo cambie.

Parece mentira que conociendo los ideales podemitas te permitas el lujo de hablar de podredumbre en otros partidos, yo no creo en partidos populistas salvadores como tú, por eso sé que partidos como podemos son la peor lacra que le puede suceder a un país con independencia de que otros puedan hacerlo mas o menos bien o algo peor las cosas, la gran putridez emana de podemos dado lo que propugnan sin rubor, dadas sus promesas irrealizables y maldita la necesidad de tener que verles alguna vez en la práctica cuando esto se sabe de antemano porque lo dicen ellos mismos!!.

morpheo81 escribió:

Y siguiendo con la demagogia barata que practicas, pregúntale a Rivera con que se limpió el culo cuando estuvo en Venezuela, seguro que no se le irritó el culito limpiaandose con una piedra como hacían muchos en España tras la post-guerra, la que tuvieron que sufrir muchos en España tras la guerra civil, menos los que estaban al lado del régimen claro...

Mañana veremos los resultados de las elecciones pero aquí os dejo la última encuesta <http://sondeos.elperiodic.ad/cuarto-sondeo-elecciones-generales-26j.html>

Si lo que dije sobre lo que pasa en Venezuela y sigo diciendo, te parece demagogia barata entoces

definitivamente es que ya no eres de este planeta, y has sido ya completamente abducido por los podemitas bip... bip... ;).

Seguro que el Sr.Rivera , como tantos otros que visitan Venezuela en condiciones similares o mucho mejores como por ejemplo Zapatero se limpiarán el culito con un papel tan suave y aterciopelado como el que use el dictador Maduro, es lo que tienen las dictaduras populistas que el pueblo no tiene ni para limpiarse el trasero mientras sus dictadores y aquellos que visitan el país oficialmente en labor mediadora o como turistas les enjuagan el esfínter en Aloe-Vera pero la situación de un país no se puede disimular por mucho que se lleve al invitado a los mejores sitios del lugar porque la ruina allí como consecuencia de políticas podemitas es palpable y el que no lo quiera ver es que está muy ciego o tiene intereses espúreos para no verlo.

No doy crédito que ya para rematar el tema saques a la palestra el guerra-civilismo al más puro estilo podemita, comparando bandos de la gran vergüenza Española, quien te ha visto y quien te ve morpheo, me tienes preocupado, desde luego cuando votabas a IU no recurrías a este tipo de argumentos tan mezquinos y sobre todo absurdos.

Si quieres que hablemos de la guerra civil, hablamos, pero ni tu ni yo la hemos vivido y desde luego con eso no sé a donde quieres llegar que tenga que ver con nuestra actual realidad política, lo único que te puedo decir de la guerra civil visto desde fuera tal como yo lo veo y tu deberías verlo ya que es nuestra única perspectiva más o menos objetiva aparte de lo que nos han contado, es que en una guerra se pasa muy mal ya sean unos u otros, y tanto vencedores como vencidos todos pierden, y más cuando se trata de guerras vergonzantes entre hermanos, y lo más probable cuando por fortuna terminó la puta guerra, tanto los de un bando como los del otro casi por igual no recurrían en general a las piedras, se limpiarían el trasero con papel de periódico por lo menos en las ciudades al carecer de otro, lo cual sería más satisfactorio para los del bando republicano ya que los únicos periódicos que se publicarían al final de la guerra serían como es lógico los afines a Franco, o en su defecto en el campo todos con ramilletes de hojas de laurel (*laurus nobilis*) muy abundante siempre en la península ibérica o con hiva buenas, de agradable olor y menos abrasivas ambas plantas que la mayoría de las piedras, aunque habría quien las usase pero seguro que con independencia de de que militasen en uno u otro bando. :P

P.D. Gracias por las últimas encuestas ;)

Salu2.

=====

## Re: La encuesta prohibida

Escrito por morpheo81 - 26/06/2016 10:29

---

La verdad cada uno tendrá la suya, la verdad absoluta no existe, pero no se de que mentiras hablas, esas que publican todos los medios internacionales?¿

Tu dirás que Podemos son los reyes del populismo, por ahora lo que han prometido lo están cumpliendo en los ayuntamientos y comunidades donde gobiernan, del PP y el PSOE no podemos decir lo mismo. Suposiciones contra hechos probados.

Explícamelo de otro modo, eso de que siempre han sido independientes o no y todo eso...Es que la historia de España tiene muchos capítulos.

Yo soy un ciudadano de este mundo, así que si creo que soy de esta planeta ;) Piénsate lo de irte a

venezuela a vivir, cuando ganen el revocatorio los opositores seguro que te sientes como en casa ya que habla tanto de ellos. Y habla con propiedad, que Venezuela es una democracia aunque a muchos os pese.

=====

## Re: La encuesta prohibida

Escrito por morpheo81 - 26/06/2016 10:39

---

La última encuesta que corresponde a día de hoy  
<http://sondeos.elperiodic.ad/sexta-sondeo-elecciones-generales-26j.html>

Yo voy a hacer mi pronóstico:

PP 29% 125 Escaños  
Podemos 25% 90 Escaños  
PSOE 21% 82 Escaños  
CS 14% 38 Escaños

Veremos que pasa este 26J, de aquí a un rato a botar al partido popular.

=====

## Re: La encuesta prohibida

Escrito por Fco,Sales - 26/06/2016 16:39

---

morpheo no se los demas, pero yo tengo muy claro quien de los dos falta a la verdad y desde luego no eres tu , por lo demás es que no creo que merezca la pena ni perder un minuto con personas que no saben ni guardar las formas al dirigirse a los demás .

=====

## Re: La encuesta prohibida

Escrito por morpheo81 - 26/06/2016 20:39

---

Al menos los primeros indicios parecen que España quiere cambio, veremos que pasa pero parece que UNIDOS PODEMOS

[http://www.eldiario.es/politica/Unidos-Podemos-PSOE-absoluta-TVE\\_0\\_530897331.html](http://www.eldiario.es/politica/Unidos-Podemos-PSOE-absoluta-TVE_0_530897331.html)

=====

## Re: La encuesta prohibida

Escrito por Fco,Sales - 26/06/2016 23:24

---

Increible, no se que tendra que pasar en este país para que la cosa cambie.

Felicidades a los del PP por que con todo lo que han hecho que saquen estos resultados es para ponerse a mear y no echar gota.

En cuanto a las encuestas pues eso, son solo encuestas. Y han fallado tan estrepitosamente que me da que ha sido a propósito.

=====

## Re: La encuesta prohibida

Escrito por morpheo81 - 27/06/2016 07:44

---

Las encuestas se han equivocado, y mucho, parece que la sorpresa ha sido mayúscula para todos, el titular es todos pierden menos el PP. El resto salen muy tocados con peores resultados que el pasado 20D pero sobre todo las Podemos, IU y las confluencias que esperaban un mayor apoyo.

Ya tenemos 8 millones de votantes en este país que quieren que siga el PP gobernando, pues nada a disfrutar lo votado.

=====

## Re: La encuesta prohibida

Escrito por tucapital.es - 27/06/2016 08:49

---

Si con todo lo que ha hecho el PP saca estos resultados, muy mal debe de ver los ciudadanos a los otros partidos.

En fin, ahora el mismo escenario, pero con el PP más fuerte.

Los ciudadanos han hablado claro, todos bajan, menos PP; para eso creo que había sido mejor que se hubiera dejado gobernar con los resultados del 20D, no?

Ahora, qué va hacer PSOE, dejar gobernar al PP o nuevas elecciones, porque si con los resultados de 20D, fue imposible que PSOE sacara adelante su candidatura, ahora parece imposible.

2 datos:

El pacto Psoe + C'S ahora sólo suman 117 diputados, han quedado 20 menos que el PP.

Una coalición PSOE + Podemos son 156, 19 más que PP; pero claro, C's no se lo va a permitir, salvo que también aglutine los votos de partidos independentistas, PNV 5 escaños, ERC 9 escaños, CDC 8 escaños.

...y pedir que el PP dejarle gobernar, me temo que sería raro, sacandole 52 diputados.

PP + C's, salen 169; aunque sumes los de CC, incluso hasta PNV se quedaría a falta de 1 diputado (175).

NECESITA sí o sí, la abstención de 1 diputado de PSOE porque no creo que ERC o DIL o EH Bildu se vaya facilitar el gobierno.

=====

## Re: La encuesta prohibida

Escrito por tucapital.es - 27/06/2016 08:59

---

Por cierto, el que más atinó los resultado por el directo de larazon.es, que dijo que el PP sacaría 135 escaños:

-

<http://www.larazon.es/espana/francisco-marhuenda-se-acerco-mas-al-resultado-del-26-j-que-las-encuestas-DA13020056#.Tt1QJYkFNGYRLC>

En fin, todas las encuestas han fallado, el que más se acercó la de larazon.es:

- <http://www.elmundo.es/espana/2016/06/26/57703f14268e3e5d1a8b4612.html>

Salu2

=====

## Re: La encuesta prohibida

Escrito por juanmanuc - 27/06/2016 19:18

---

morpheo81 escribió:

La verdad cada uno tendrá la suya, la verdad absoluta no existe, pero no se de que mentiras hablas, esas que publican todos los medios internacionales?¿

Por supuesto aqui no hay verdades absolutas estamos de acuerdo, las mentiras de las que hablo si que sabes cuales són, obvio que tampoco son absolutas lo cual tampoco las sacva del rango de mentiras, y no són precisamente publicadas por los médios, por muy radicales que sean, las has puesto tu en este mismo hilo, pero ya te digo que yo no me ofenderia si me llaman mentiroso cuando se que he mentido de veras, tu verás.

morpheo81 escribió:

Tu dirás que Podemos son los reyes del populismo, por ahora lo que han prometido lo están cumpliendo en los ayuntamientos y comunidades donde gobiernan, del PP y el PSOE no podemos decir lo mismo. Suposiciones contra hechos probados.

No voy a entrar en detalles de lo que por ahora están cumpliendo los de podemos en los ayuntamientos porque cumplir lo que se dice cumplir, no podemos decir que sea, sino mas bien hacer de vientre algo estreñado y eso que llevan poco tiempo, es un hecho probado que colau sigue colaundose y Carmena que me cae bien, pero no es que haga nada bueno tampoco la buena ancianita, veremos cuanto duran los podemitas en los ayuntamientos a este paso que van, porquede momento ya han demostrado con repecto al PP y al PSOE que otros vinieron que bueno te hicieron.

morpheo81 escribió:

Explícamelo de otro modo, eso de que siempre han sido independientes o no y todo eso...Es que la historia de España tiene muchos capítulos.

Si por supuesto la historia de España tiene muchos capitulos igual que la de gran Bretaña, el único modo racional de interpretar la historia es como evolución en el tiempo, es decir el concepto historia

tiene un valor acotado en el tiempo no es infinito, siempre parte de un punto y finaliza en otro para luego continuarse, es decir, siempre en historia es desde que se conoce la identidad de alguien o algo con respecto a los que le rodean y a través del tiempo, así pues Cataluña nunca tuvo históricamente identidad propia independiente, solo se la conoce como condado dependiente a partir de los tiempos de Vifreso el Belloso, sin embargo Gran Bretaña sí tiene su independencia, lo mismo que España, ahí está la gran y objetiva diferencia. Quizá dicho de esta otra forma lo asimiles.

morpheo81 escribió:

Yo soy un ciudadano de este mundo, así que si creo que soy de esta planeta ;) Piénsate lo de irte a Venezuela a vivir, cuando ganen el revocatorio los opositores seguro que te sientes como en casa ya que habla tanto de ellos. Y habla con propiedad, que Venezuela es una democracia aunque a muchos os pese.

Eras ciudadano de este mundo, lo cual y dicho así además te situaba por encima de la media, eso fue antes de que tu y el partido al que antes votabas fuerais abducidos a un mundo irreal paralelo y podemita del que me gustaría poder liberarte :).

Y no sé como serán los de la oposición en Venezuela no hablo mucho de ellos como dices, pero si sé como son los dictadores que tienen hoy a Venezuela secuestrada, que son los mismos que han sido escolarizados por tus abductores, por tanto si algún día Venezuela queda libre de dictadores populistas seguidores de Podemos, es posible que la visite, pero por ahora me quedo en España, parece que hay algo de esperanza ya que como se ve por el resultado de las últimas urnas, algunos incluso ya han despertado de su abducción y parece que los podemitas no van a seguir abduciendo más gente por aquí esperemos que definitivamente. :P

Salu2.

=====

## Re: La encuesta prohibida

Escrito por juanmanuc - 27/06/2016 19:30

---

Fco,Sales escribió:

morpheo no se los demas, pero yo tengo muy claro quien de los dos falta a la verdad y desde luego no eres tu , por lo demás es que no creo que merezca la pena ni perder un minuto con personas que no saben ni guardar las formas al dirigirse a los demás .

Si hombre si, claro que merece la pena contestar a las personas que no saben guardar las formas dirigiendose a los demas, :P ya ves como yo lo hago justo ahora mismo y no se me caen los anillos, es bueno tratar de sacar de su absoluto error a la gente como tu, en el fondo puede que incluso compense, ya solo por lo que me rio cuando das muestras de no creer ni siquiera lo que dices, lo que demuestra que llevo mas razón ;)

Quizá en realidad la gente que opina como tú desconoce el significado de la palabra mentira, sino de que otro modo podrías opinar así sabiendo de que faltas a la realidad y por tanto a la verdad, por lo tanto todo lo que puedas afirmar en ese sentido acaba por darme la razón, reafirma lo que defiendes en tu contra, y por ello te doy las gracias. ;)

Salu2.

=====

## Re: La encuesta prohibida

Escrito por juanmanuc - 27/06/2016 20:33

---

Fco,Sales escribió:

El consuelo que me queda es que pienso que esto no va ir para muy largo y eso si llegan a poder formar gobierno.

Porque como explica tucapital la cosa esta muy complicada a un que el pp halla salido reforzado. Di que si, tu en lugar de consolarte porque aunque está difícil, por lo menos podremos aspirar a tener un gobierno estable, prefieres que sigamos sin rumbo y sin formar gobierno, tú serás incluso de esos que apela a la sanidad esa del cordón que os define plenamente en falta de talante de talento y exceso de radicalidad irracional.

Y luego te ofenderas porque por ejemplo se te pueda comparar con "el perro del hortelano" y dirás que te ando faltando al respeto, cuando eres tú el que te defines plena y patéticamente, yo solo te pongo el espejo delante para que te mires y puedas ver a que te pareces más, claro que hay seres en este mundo que delante de un espejo no son capaces de identificarse a si mismos, no irás a decir ahora que eres de esos que no identifican su propia imagen, aunque claro, eso si explicaría el porqué de muchos de tus comentarios en este foro. :P

Salu2.

=====